

LES INTERVENANTS



Alsény Solo Cherif, né à Conakry, entame très tôt une carrière de percussionniste au sein des plus grandes formations musicales guinéennes. Il enregistre un premier album, suivi d'une tournée mondiale, "Africa Oye" en 1992, qui l'emmènera jusqu'en Australie, le Japon, puis les Etats-Unis pour finir enfin au Royaume-Uni.

A partir de 1994, il joue au sein du premier groupe de percussion de Guinée, "Wofa", qui va silloner les routes du monde. L'enregistrement de deux albums, en 94 et 97, couronne avec succès cette expérience musicale. Entre les tournées, il accompagne des artistes en Guinée comme Fodé Kouyate, Sekouba Kandia Kouyate, Rey Lema et Salif Keita, parmi les plus connus. Il s'installe en France, crée en 2006 l'association Wombéré, s'ouvre à la socio-pédagogie, commence à œuvrer en direction des publics spécifiques, intervient dans des établissements scolaires et continue son activité musicale au sein de la formation Wassa-Faré.



Agnès Tranduc de Ruffray s'engage très tôt dans des actions de solidarité. L'exemple de ses parents, qui participèrent à de nombreuses opérations humanitaires, lui ont donné l'exemple et insufflé les valeurs fortes qui soutendent les notions de partage et de solidarité. Elle devient actrice dans la vie associative de sa région, s'engage et participe à la création de l'association ART'ERRE DU CONFLUENT et

organise le festival "Le Temps des Mêmes" à Couffouleux. Son travail dans la petite enfance lui a appris cette part fragile qui concourt à faire des petits gestes la matrice de choses plus vastes et lorsqu'elle rencontre Alsény Solo Cherif, c'est la Guinée et ses difficultés qu'elle découvre. C'est tout naturellement que l'idée de créer avec Alsény Solo Cherif une structure pour faire lien et plus avec la Guinée prend corps. En 2006, Wombéré voit le jour avec pour objectif de participer d'une manière plus large au mouvement solidaire, de promouvoir l'idée de développement durable conjointement à des actions solidaires en Guinée et de mener des actions de portées environnementales. Le choix de mener des actions à forte portée sociale et environnementale s'inscrit dans l'expérience qu'Agnès aura glanée au cours de son parcours associatif et solidaire.

L'équipe

SYLVIE SEIGNORET : graphiste / rédactrice
DAVID LEDOUX : photographe / vidéaste
LAURENT CHAVALLIER : réalisateur
DOMINIQUE IZARN : coach
COLIN LEPEILLET : comptable
PRODEVAS : suivi comptable et administratif des métiers du spectacle vivant

